

// Service Presse
Tél. 02 40 41 67 06
presse@mairie-nantes.fr

Nantes, le 29 mars 2024

JUSTICE

Johanna Rolland salue l'arrivée annoncée d'ici 2027 de 26 nouveaux personnels au tribunal judiciaire de Nantes

Le Ministre de la Justice a annoncé hier lors d'un déplacement à Annecy le recrutement de nouveaux effectifs pour les juridictions françaises : ce sont ainsi 26 nouveaux personnels – 5 magistrats, 11 greffiers et 10 attachés de justice - qui doivent être affectés au tribunal judiciaire de Nantes d'ici 2027.

« Il y a plusieurs mois déjà, j'avais dit au Garde des Sceaux l'impérieuse nécessité de prendre en compte les réalités démographiques des territoires dans l'affectation des personnels de justice. Je salue donc cette décision qui va dans le sens du renforcement du pôle judiciaire de Nantes historiquement sous-doté et qui s'appuie sur une méthode renouvelée, incluant les critères démographiques. Cette étape doit en appeler d'autres » explique Johanna Rolland, maire de Nantes.

« L'arrivée annoncée de ces 26 personnels supplémentaires est une première étape positive » précise Johanna Rolland *« dans la perspective du renforcement du pôle nantais, et du recrutement à venir de 30 greffiers et 16 magistrats d'ici 2027 annoncé « en exclusivité » par Eric Dupond-Moretti en direct devant plus d'un million de téléspectateurs lors de l'émission « L'Événement » de France 2 animée par Caroline Roux le jeudi 8 février dernier. »*